

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 21. Mai 2024

Gefahren und Geräusche durch Kanaldeckel „An der Stadtmauer“ beseitigen (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat Sonnenberg bittet den Magistrat, sämtliche Kanaldeckel in der Straße „An der Stadtmauer“ auf ihre Verkehrssicherheit zu überprüfen, um Gefahren durch wackelnde Kanaldeckel mit Spielraum auszuschließen und damit einhergehende Geräusche abzustellen. Gegebenenfalls ist auch der Fahrbahnbelag zu überprüfen.

Begründung:

Die Kanaldeckel in der Straße „An der Stadtmauer“ sind zum Teil offensichtlich nicht verkehrssicher. Darüber fahrende LKW und Busse - so berichten Augenzeugen - lösen Bewegungen und Geräusche aus. Offensichtlich sind die Kanaldeckel nicht verkehrssicher.



Beschluss Nr. 0028

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher